

## Conférence des donateurs pour les Grands Lacs en septembre à Bruxelles

PANA, 30 juin 2014 Bruxelles, Belgique - Une Conférence internationale des donateurs pour la Région des Grands Lacs sera organisée en septembre à Bruxelles avec la participation notamment de l'Union européenne, des Etats-Unis, de la Banque mondiale ainsi que d'autres bailleurs multilatéraux, a-t-on appris de source diplomatique congolaise en marge de la visite de travail qu'effectue le Premier ministre de la Rdc, Augustin Matata Mpoyo, arrivé mardi à Bruxelles. Selon la source, la conférence a pour but de mobiliser des fonds pour accompagner la mise en œuvre de l'Accord-cadre de stabilisation de la Région des Grands Lacs, signé en janvier 2013 à Addis-Abeba.

La même source a indiqué que le sujet a été longuement évoqué lors de la rencontre mardi entre les Premiers ministres congolais et belge à Bruxelles. Depuis la mise en déroute en décembre dernier du groupe rebelle congolais du M23, le Rwanda n'a cessé de multiplier les actes de provocation contre la Rdc. Le 20 juin, neuf pêcheurs artisanaux congolais ont été arrêtés sur le Lac Kivu par des soldats de l'armée rwandaise, avant d'être libérés deux jours plus tard contre le paiement d'une amende de 2.500 dollars, a indiqué la source. Pour éviter la répétition de telles provocations, le bourgmestre de Goma, Laason Kubuya, a lancé un appel pressant à la Cpgl (Communauté des Pays des Grands Lacs) et la Cirgl (Conférence internationale de la Région des Grands Lacs) pour la délimitation des eaux territoriales rwandaises et congolaises sur le Lac Kivu. Le Premier ministre congolais participe jeudi à la Conférence mondiale sur l'éducation visant à mobiliser des fonds pour le financement de l'éducation de base, notamment en Afrique.